

# Babylon Berlin mitten in Wien

Die Erfolgsgeschichte geht weiter: Die Filmszene trifft sich bei der prickelnden „Babylon Berlin“-Premiere von Sky – gefeiert wurde in der Kattus Sektkellerei.

**D**ie Fans werden sich freuen: Am heutigen Freitag, den 24. Jänner 2020, feiert die dritte Staffel „Babylon Berlin“ auf Sky 1 in Österreich Premiere.

Einen ersten Vorgeschmack auf die zwölf neuen Episoden bekamen die Premierengäste bereits am Dienstagabend in der Wiener Sektkellerei Kattus. Die ersten beiden Episoden aus dem neuen, brisanten Fall von Kommissar Gereon Rath sorgten für knisternde Spannung bei prickelndem Sekt.

## Sensationeller Erfolg

„Babylon Berlin“ ist nicht nur auf österreichischen Bildschirmen ein sensationeller Erfolg, der den Zeitgeist der 20er-Jahre des 21. Jahrhunderts trifft. Die Serie geht um die Welt und begeistert das Publikum bereits in mehr als 100 Ländern. Sie entführt in das verruchte Berlin der 1920er-Jahre: Eine historische Rückblende in die bewegte Zeit zwischen Glamour und Wirtschaftskrise, die eine besondere Magie am Bildschirm entfaltet“, so Michael Huebner, Head of Communications bei Sky Österreich.

## Historische Kulissen

Die Serie von den Regisseuren und Autoren Henk Handloegten, Achim von Borries und Tom Tykwer basiert einmal mehr auf einem Volker Kutscher-Roman; dieses Mal „Der stumme Tod“. Wie bereits in den Staffeln zuvor, wurden die zwölf neuen Episoden nicht nur in Filmkulissen, sondern auch im heutigen Berlin, etwa im Roten Rathaus am



© leisure/Christian Jobst (2)

## Berlin in Wien

Michael Polle (Filmproduzent), Volker Bruch (Hauptdarsteller Babylon Berlin), Trystan Pütter (Schauspieler Babylon Berlin), Lucia Vogdt, Marcus Ammon (Sky-Original-Productions-Chef).



## Serien-Fans

Michael Himmer (GroupM), Walter Fink (Sky-Österreich-Marketing Director).